



Área de Participación Ciudadana, Migración, Acción Exterior y Cooperación al Desarrollo

## EL ALCALDE DE MÁLAGA INTERVIENE EN LA CUMBRE DE ALCALDES CONTRA EL ANTISEMITISMO

Pretenden crear una coalición internacional de alcaldes y municipios que se comprometan a luchar de forma proactiva contra el antisemitismo contemporáneo

16/03/2021.- El Alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha intervenido hoy en la Cumbre de Alcaldes contra el Antisemitismo, una conferencia internacional de municipios que se quieren comprometer para luchar contra el antisemitismo y trabajar juntos para promulgar propuestas políticas y encontrar acciones para combatir eficazmente las diversas manifestaciones del antisemitismo contemporáneo.

Con el alcalde de Frankfurt, Uwe Becker, como anfitrión, la conferencia cuenta con la presencia de los regidores de Pisttsburg, Bruselas, Atenas, Paris, Toronto, Palermo, Tirana, Buenos Aires o Manchester, además de la vicepresidenta de Valores y Transparencia de la Comisión Europea, Vera Jourova.

De la Torre ha destacado en su intervención, como único representante español en esta cumbre, que Europa y América deben mirar a la cara del fantasma del antisemismo, un problema que afecta principalmente a las comunidades locales. El Alcalde ha explicado que la comunidad judía en la ciudad la integran unas 1.500 personas, que viven en un municipio donde es una seña de su identidad la convivencia respetuosa entre los diferentes y la lucha contra los delitos de odio. También ha recordado que la ciudad cuenta con un Foro de Pluralismo Religioso, que se ha dedicado una plaza a Violeta Friedman, superviviente de Auschwitz, y que en 2021 se conmemora el milenario del nacimiento del poeta, rabino, filósofo y escritor Salomón Ibn Gabirol.

Esta conferencia internacional pone el acento en que los líderes locales y municipales pueden tener un impacto importante en la lucha contra el antisemitismo, ya que son ellos los que se ocupan de los retos cotidianos de la comunidad. Además, tienen la capacidad de involucrar a la ciudadanía a través de las normas, la educación y los proyectos de cohesión comunitaria. De este modo, se podrán consolidar municipios más inclusivos para toda su ciudadanía.

La cumbre persigue iniciar el diálogo global entre los líderes locales para combatir el antisemitismo a nivel local, compartir prácticas experimentadas en actos antisemitas, crear grupos de trabajo y poner en común herramientas que puedan utilizarse para proteger a las comunidades judías.

